

Congresista Valenzuela destaca apoyo de las autoridades

San Juan de Lurigancho cuenta con nuevo hospital.

La congresista Julia Valenzuela quien venido gestionando desde hace dos años la creación de un hospital para San Juan de Lurigancho, hecho que hoy de manera conjunta y simbólica con el presidente de la República y la ministra del sector, se concreta tras colocar la primera piedra que dará inicio a la construcción del nuevo hospital de este populoso distrito.

La construcción de este hospital se iniciará luego que el pasado 23 de mayo se publicara la ley que declaraba de necesidad pública dicho nosocomio, y se levantará sobre un terreno de diez mil metros cuadrados, colindante al área donde hoy se encuentra el Centro de Salud Materno-Infantil de Canto grande, cuya capacidad es de 30 camas. Además, los nuevos pabellones serán de emergencia y hospitalización.

La congresista Julia Valenzuela dijo, “que este hospital beneficiará directamente a medio millón de vecinos de san Juan de Lurigancho sobretodo para aquellos que viven en la parte alta de este distrito, mientras que otros 300 mil pobladores se favorecerán de manera indirecta con las atenciones que el hospital brindará”.

Agregó, que hoy es un día muy importante para el desarrollo social de este distrito que cuanta con una gran población, y que la construcción de este hospital se concreta gracias al apoyo del presidente Alejandro Toledo, la ministra Pilar Mazzetti y el alcalde de San Juan de Lurigancho, Mauricio Rabanal en beneficio de la comunidad.

Lima 12 de agosto del 2004

Con el ruego de su difusión